

establecimientos benéficos, habían sufrido menoscabo por los abusos que cometieran sus administradores. Deseoso el Gobierno de ecillarlos y corregirlos enérgicamente, adoptó disposiciones laudables previo antes el dictamen de esta Sociedad, la que tuvo la satisfacción honrosa de ver estimadas sin alteración alguna sus juiciosas y prudentes apreciaciones.

Iniciado por la Sociedad Matritense el proyecto de unificación de la moneda, así como también del peso y medidas del reino, consultó á la de esta capital en un estenso interrogatorio que contestó cumplidamente en razonado y luminoso informe.

Después de las gestiones practicadas para establecer pabellones y alojamientos de Jefes y oficiales en el estinguído convento de San Felipe Neri, trabajó en otro proyecto para la clase de tropas; con el fin de librar á esta población de tan molesta carga.

De reconocida importancia fueron los servicios prestados por esta Sociedad en el año de 1841.

La industria minera comenzaba á desarrollarse en esta provincia merced á los grandes criaderos que encierran sus montañas. Siguiendo el ejemplo que nos legaron los fenicios, cartagineses y romanos, nuestros na-